

PlantaDoce.

Empresa

Amelia Virtual Care se fusiona con XRHealth para crecer en realidad virtual

Ambas compañías ambicionan con crear “la mayor plataforma plataforma deep-tech terapéutica de realidad virtual del sector”, que será utilizada anualmente por más de 2.500 médicos.

PlantaDoce
18 abr 2023 - 13:25



Nueva operación corporativa en el sector salud. Amelia Virtual Care y XRHealth han anunciado su fusión, para crear “la mayor plataforma *deep-tech* terapéutica de realidad virtual”, según han anunciado ambas empresas en las instalaciones del Trofeu Conde de Godó de Barcelona.

La operación ha sido liderada por **Asabys Partners**, uno de los principales inversores de **Amelia desde su fondo Sabadell Asabys**. Amelia contó en sus inicios con el apoyo de BStartup10 de Banco Sabadell y Caixa Capital Risc, y posteriormente entraron en su accionariado Sabadell Venture Capital de Banco Sabadell, Endra y CG Ventures, entre otros.

El objetivo de la fusión es que “la combinación de los dos negocios genere ingresos

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/amelia-virtual-care-se-fusiona-con-xrhealth-para-crecer-en-realidad-virtual>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

significativos durante los próximos meses, superando a otras plataformas y convirtiéndose en la solución terapéutica líder en el mercado de la realidad aumentada”, según señalan ambas entidades.

La plataforma conjunta será utilizada por más de 2.500 médicos en todo el mundo y realizará más de 500.000 tratamientos de realidad virtual a alrededor de 25.000 pacientes antes de que finalice 2023.

Amelia Virtual Care realiza más de 500.000 tratamientos de realidad virtual anualmente

XRHealth ofrece una solución integral de atención terapéutica que permite a los pacientes recibir tratamiento desde los hogares a través de realidad aumentada. Entre las principales enfermedades que trata la empresa están el **párkinson, la esclerosis múltiple, la rehabilitación de accidentes cerebrovasculares o la fibromialgia.**

Amelia Virtual Care ofrece un *software* de realidad virtual para profesionales de la salud mental con más de 140 entornos virtuales, proporcionando a médicos el acceso a herramientas de exposición y técnicas de desensibilización sistemática. La solución ya se ofrece tanto en centros de Europa como de Estados Unidos.

“En un momento en el que los profesionales médicos están adoptando la realidad virtual como herramienta para ofrecer atención de calidad, buscamos ofrecer experiencias atractivas a los pacientes”, comenta Xavier Palomer, fundador y presidente de Amelia.

Por su parte, Eran Orr, fundador y CEO de XRHealth, ha añadido que “ahora que la industria está madurando, ha llegado el momento de introducir nuestra tecnología en hospitales y clínicas”.

En 2019, Amelia cerró una **ronda de seis millones de euros liderada por Sabadell Asabys y Caixa Capital Risc.** Esta inversión le ha permitido desarrollar la tecnología y consolidar su presencia en Europa y Estados Unidos. En 2022, la tecnológica captó siete millones de euros más de Endra, un fondo internacional gestionado desde Londres.